

Conseil d'arrondissement du 10 septembre 2018

Question orale présentée par Marie-Claire Carrere-Gee relatif à l'expérimentation de suppression des feux tricolores

En fin d'année dernière, vous avez décidé d'expérimenter la suppression des feux tricolores de signalisation dans six carrefours du quartier Plaisance/Pernety/Château. Et cela sans concertation préalable et sans que des panneaux ou signes avertisseurs indiquent ce changement aux différents usagers de la voie publique, qu'ils soient automobilistes, cyclistes ou piétons, qu'ils habitent ou non le quartier et soient ou non familiers avec les lieux.

Parmi ces carrefours, certains nous paraissent dangereux car ne disposant pas d'une visibilité suffisante.

Nous souhaiterions:

- savoir si la Mairie du 14^e a demandé à être informée en temps réel des accidents susceptibles d'intervenir à chacun de ces carrefours ;
- connaître les chiffres précis en matière d'accidentologie ;
- ainsi que les conclusions qui en ont été tirées.